

# *Raul Castro adresse ses condoléances au Pérou*

---



La Havane, 21 mars, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a exprimé ses condoléances pour les pertes humaines et matérielles provoquées par les inondations au Pérou, ces derniers jours.

Le message que Raul Castro a adressé à son homologue péruvien, Pedro Pablo Kuczynski, signale :

«J'ai connu les dommages humains et matériels causés par les pluies torrentielles qui ont frappé de plein fouet le Pérou. Recevez mes sincères condoléances que je transmets également au peuple péruvien et aux proches des victimes.»

L'ambassade de Cuba au Pérou a par ailleurs fait savoir au ministère péruvien des Affaires étrangères sa disposition de véhiculer immédiatement toute demande d'aide solidaire.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/124777-raul-castro-adresse-ses-condoleances-au-perou>



**Radio Habana Cuba**